

Sehr geehrte Eltern,

6.5.2024

in unserer Schule gibt es einen Fall von Hand-und-Fuß-Krankheit.

Wenn Sie Anzeichen dieser Krankheit (rote Flecken bzw. Bläschen auf den Fußsohlen, den Handinnenflächen oder im Mund) bei Ihrem Kind bemerken, lassen Sie bitte von einem Arzt abklären, ob Ihr Kind die Schule besuchen darf.

In diesem Zusammenhang bitte ich Sie darum, mit Ihrem Kind die Husten- und Niesetikette zu üben; also in die Armbeuge husten oder niesen.

Mit freundlichen Grüßen

B. Durmaz

Rektorin